La Jornada Sección: Portada, Política 2024-11-20 02:37:21

159 cm²

Página: 1, 6

1/1

Revisa la SG el decálogo de la protesta social en el país

 Rosa Icela Rodríguez pide a las 32 entidades enriquecer el protocolo

REDACCIÓN / P6

Dialogan SG y las 32 entidades sobre agenda a favor de derechos humanos

DE LA REDACCIÓN

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, recibió en la sede de la dependencia a los secretarios de Gobierno y a representantes de las 32 entidades para dialogar sobre una agenda coordinada en materia de protección a los derechos humanos en todo el país.

Durante la Tercera Sesión 2024 de la Agenda Nacional de Coordinación en Derechos Humanos, realizada en el salón Revolución de la sede de Gobernación, "se trataron los temas relacionados con el Protocolo de Atención a la Protesta Pacífica y el Decálogo por la Libertad y la Paz en la Protesta Social; búsqueda de personas desaparecidas; prevención y erradicación de la discriminación, y el modelo de atención municipal a grupos prioritarios", explicó la secretaría por medio de un comunicado.

En redes sociales, la funcionaria federal agregó que la sesión permitió "revisar y coordinar acciones en favor del respeto a los derechos humanos de la población".

Ante los funcionarios estatales, la titular de Gobernación retomó el Decálogo por la Libertad y la Paz en la Protesta Social presentado por el gobierno federal en el sexenio pasado e invitó a las autoridades estatales a integrar otros puntos para elaborar un protocolo para todas las entidades.

Subrayó que dentro de los 100 pasos para la transformación, de

la presidenta Claudia Sheinbaum, se incluye el respeto a las garantías constitucionales, como la libertad de expresión, de prensa, de reunión y de movilización, Rodríguez aseguró que en México hay una ruta de derechos para evitar la criminalización de la protesta social, impedir la represión, el uso de la fuerza innecesaria y "no repetir errores del pasado".

A la vez, sostuvo que es una prioridad la atención a personas buscadoras y sus familias, "con los más altos estándares de respeto a sus derechos humanos y empatía". Para ello, dijo que se impulsan modelos de coordinación con estados y municipios, y el fortalecimiento de los procesos técnicos y avances forenses de la mano de la Fiscalía General de la República, fiscalías de los estados y comisiones de búsqueda estatales.

En esta tarea, recalcó que los gobiernos "cuentan con todo el apoyo" del gobierno federal sin importar colores partidistas.

Más tarde, Rodríguez se reunió con integrantes del Movimiento de Unificación y Lucha Triqui (MULT), junto con autoridades de Oaxaca, para atender las demandas de esta agrupación.

